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No.2920              第１３回例会   令和 5 年 10月 10日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区米山奨学委員会より山藤 利夫様（富里）左 

地区米山奨学生 イム ヒョジン様（銚子）右 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。出席お疲れ様です。本日は

菱木会長が所要のため欠席ですので、代わりまし

て挨拶をさせていただきます。前回の例会は、匝

瑳市地域おこし協力隊員の北條将徳様に卓話をい

ただきました。また、例会終了後にガバナー補佐

の第 2回クラブ訪問が開催されました。内容は活

動計画等に関して、前回からの経過報告・進捗状

況や今後の予定等を書く委員長さんに発表してい

ただきました。ご協力ありがとうございました。

今後は、会長・幹事が進捗状況を必要に応じてガ

バナー補佐に報告してまいります。 

さて、本日は米山奨学生、韓国出身の林 孝珍

（イム ヒョジン）様をお招きして卓話をいただ

きます。地区からは米山記念奨学委員会委員、富

里ロータリークラブ 山藤利夫様にお越しいただ

きました。後ほど卓話を宜しくお願い致します。

最後になりますが、2024-2025年度地区委員好悪

者の推薦依頼がありました。詳細は事務局にご確

認いただき、適任の方を 10 月末までに会長・幹
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事宛にご推薦をお願い致します。宜しくお願い致

します。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊小見川ロータリークラブ 

10 月 11 日（水）と 25 日（水）は休会となり

ます。 

 

＊銚子東ロータリークラブ 

10月 24日（火）は地区大会の振替のため休会

となります。 

11 月 7 日（火）は 5 日（日）のロータリー情

報研修会の振替のため休会となります。 

  

2.会報受領クラブ名  

 ＊館山ロータリークラブ 

  7 月～9月分 11通が届いております。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.その他 

◇配布物・・・ロータリーの友 10月号 

 

◇銚子ロータリークラブよりご案内です。11

月 22 日（水）例会に於いて千葉科学大学客

員教授の山下祐貴さんをお迎えしての卓話と

なります。前に案内を置いてありますのでご

興味のある方は幹事までお願い致します。 

 

 

 

◇社会奉仕委員会 鈴木淳一委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊献血のご案内 

 10 月 18 日（水）匝瑳市民ふれあいセンター 

 

＊飯高寺清掃 

 10 月 31 日（火）AM 9：30集合 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月のロータリーの友解説ですが、p.20 に米山

梅吉記念館が紹介されています。前年度の親睦旅

行で当クラブも訪問をしました。私は残念ながら

参加できませんでしたが、色々な観光スポットも

周辺にございまして個人的に行ってみたいなと思

います。ｐ.65 には企業による障害者雇用の取り

組みということで、ｐ.69～65まで非常に良いこ

とが書かれています。『障害がある人はかわいそ

う、だから雇用もお手伝いしましょう。などとい

う次元で考えてほしくないことも強調したいで

す。障害者雇用は、自分たちのためでもある、と

強く感じております。私たちもいつ、病気やけが

で障害者になるかわかりません。年齢を重ねる

と、自分自身が障害者になる場面は必ず来る。そ

の時、世の中に居場所がなかったらどうなんだろ

う。と思いますし、私の仕事は、最終的には自分

たちのためにもなるのではないかと。』非常に感

動しました。 

 

＊斎田会員が異動のため、本日の例会を持ち退会

されます。斎田前支店長、浪川新支店長にご挨拶

をいただきました。 

 

◇斎田 忠前支店長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークラブの皆様、本日まで 2年 6ヶ月も

の間、大変お世話になり、本当にありがとうござ

幹事報告  ・・・大久保要治幹事 

委員会報告 

ロータリーの友解説 ・・・斎田 忠会員 
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いました。わたくしはお手元の経歴書に記載の通

りですが、出身は香取市佐原で平成 5年 4月に千

葉興業銀行に入行いたしました。初任店は銚子支

店でした。その当時八日市場支店に勤めていた家

内が銚子支店に転勤してきました。そこで出会

い、結婚して現在に至ります。家内の実家は匝瑳

市です。平成 11年 1月～旭支店に 4 年在籍しま

したが、家族で匝瑳市飯倉台に住んでおりまし

た。飯倉台に引越ししたのは 1999年でした。当

時は「1999年問題」という、2000年になったら

システム障害が起きるのでは！と騒がれておりま

した。結局何も起こらなかったです。なんだか懐

かしいです。 

 

住んでいたのは岡野てっぺんの 2階建てアパート

でした。ひな壇の住宅地で静かで日当たりも良

く、子供は須賀保育園に通い、大型ショッピング

モールの「エイトピア」も飯倉駅前にあり、とて

も便利で子育て世代には最高の環境でした。その

後、八千代市のマンションを購入し、匝瑳市から

引越ししたので旭支店から異動した後は、千葉市

美浜区にある本店や、千葉市、船橋市、八千代市

など東京近郊の支店が多く、東総エリアの支店に

戻ることは想像しておりませんでした。八日市場

支店長を拝命した時はとても驚き、同時に責任も

感じました。 

 

20年前、飯倉台にあるロータリークラブ会員、

株式会社ベネフィット様の八日市場店でアパート

入居の契約をさせていただき、毎日通勤で飯倉駅

までお店の前を通っていたので、20 年後に当時

と同じ佇まいの店舗に行き、社長にお会いした時

はタイムスリップした感覚で、思い出が走馬灯の

ように脳裏にうかびました。このような個人的に

も縁が深い匝瑳市の地で 60 年以上の歴史がある

「八日市場ロータリークラブ」の様々な活動に参

加させていただきとても光栄でした。「八日市場

ロータリークラブ創立 60周年記念例会」では来

賓として参加させていただき感謝状まで頂戴し、

ありがとうございました。例会場が支店の 2 階に

あり、匝瑳市内の要人の皆様が毎週火曜日にお集

まりになっていることは「千葉興業銀行 八日市

場支店」の誇りであり、感謝状は支店長室に飾ら

せていただいております。 

 

弊行の新・長期経営ビジョンは「親切なパートナ

ーとして皆さまの幸せをともにデザインする」で

す。「幸せをデザインする」とは具体的に言うと

「親切な相談相手として、お客様に幸せをもたら

す多様な潜在ニーズを共有し、その実現に向け伴

走し続ける」ことです。来週の 10月 17 日（火）

ロータリークラブ例会の卓話で、弊行エリア長の

宮本が私どもが関わらせていただいている「飯倉

駅前九十九里ホーム様の取り組み」についてお話

させていただきます。冒頭にお話させていただい

たように、私が 20 年前に 4 年間住んでいて、子

供と買い物をしていた思い出の「エイトピア」が

経営者が変わり、「オーシャンマート 126」にな

り、その後閉店し、長きにわたり廃墟になってる

姿を当然知っておりましたので、個人的にも特別

な思いがありました。会員の皆様、来週の例会に

ご参加いただけるとありがたいです。何卒宜しく

お願い致します。私のロータリークラブ活動は本

日が最後ですが、後任の支店長、浪川にしっかり

バトンタッチして、今後は異動先の千葉市美浜区

幸町より、匝瑳市の魅力を発信し続けていく所存

です。最後に八日市場ロータリークラブの益々の

発展と会員の皆様のご健勝を祈念いたしまして私

の挨拶とさせていただきます。皆様、本当にお世

話になり、ありがとうございました。 

 

◇浪川俊一新支店長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今度着任いたします、浪川俊一と申します。佐倉

支店で支店長を 2 年半勤め、この度八日市場支店

に着任いたします。出身は旧海上町の飯岡駅裏の

後草でございます。父に代わって地元の行事にも

参加しており、地元には良く顔を出しておりま

す。皆さんどうぞ宜しくお願い致します。 

 

＊卓話の前に山藤様よりご挨拶いただきました。 

 

 地区米山奨学委員会 委員 山藤 利夫様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。2790地区米山奨学委員会、

富里ロータリー所属の山藤と申します。先月、奨
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学生を連れて総勢 30名で米山梅吉記念館へ行っ

てきました。奨学生を連れて行くと色々な気付き

を頂けて本当に楽しかったです。 

 

2790 地区会員の皆様には日頃より米山記念奨学

事業に対する温かいご理解とご協力をいただき感

謝申し上げます。初めに米山記念奨学会の活動に

ついて PR させていただきます。米山記念奨学金

の主な目的は奨学生の育成と寄付の増進です。ロ

ータリー米山記念奨学会は 129 の国と地域に累計

21,600名以上が卒業し、年間の事業費は 14 億円

にも上ります。民間最大規模の国際奨学事業で

す。ロータリー運動の良き理解者となる人材を育

成するという事業の使命への期待は年々高まり、

母国と日本を結ぶ懸け橋となって、国際社会で活

躍する優秀な奨学生を育成することを目的として

おります。また、米山記念奨学金の制度は経済的

な支援だけでなく、世話クラブカウンセラー制度

を設けて世話クラブの例会に必ず月 1回は出席

し、ロータリー会員と積極的に国際交流を図る、

相互理解を深めるとともにロータリーの奉仕の精

神を学びます。米山記念奨学会への寄付は 2 種類

ございます。1 つ目は普通寄付金です。日本の全

ロータリークラブ会員からクラブを通じて定期的

にいただく寄付です。半期に 1 度 2000円以上を

2 回会員数分の振り込みをお願いしております。

2 つ目は特別寄付金です。個人、法人、またはク

ラブからいただいた寄付金です。金額に加減上限

はございません。税制の優遇措置を受けることが

できます。新型コロナウイルスの影響で多くの皆

様が大変な状況であると思います。その状況のな

かでもこの事業を続けるためにも普通寄付ととも

に鵜沢ガバナーが地区研修協議会でお示しした通

り、寄付金として一人 15000円としております。

ぜひともご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

地区米山奨学生 イム ヒョジン様 

世話クラブ 銚子ロータリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。初めまして。銚子ロータリーク

ラブから参りましたイムヒョジンと申します。す

ごく活気のあるクラブですね。 

 

まず例会に呼んでいただきありがとうございま

す。八日市場は国家試験の受験生ですので、あま

り遊びに行けませんが昨年は成田に結構遊びに行

っていて、その時通り抜けていったのですが立ち

寄ったのは初めてです。 

 

それでは自己紹介をさせていただきます。 

名前はイム ヒョジンです。漢字では林 孝珍で

す。学校とか日常生活では漢字をよく使いますの

で配達員さんから日本人と勘違いされることが

多々あります。林さんへお嫁に行けば林になれま

すね。生年月日は 1999 年 5 月 1 日です。韓国で

は 5 月 1 日が勤労感謝の日で父が休みの日に生ま

れてきました。出身はソウルです。私は 5年前に

日本に来ました。初めて銚子に来たときはど田舎

で慣れるのに時間がかかりました。韓国では徒歩

圏内に学校や塾があったのですが、銚子に来てか

らは徒歩では無理があるので真っ先に自転車を購

入しました。銚子は海の近くで風も強く雨も多か

ったので大学 3年で自転車生活をやめました。今

では東京へ行くと疲れを感じるほど田舎の生活に

慣れています。学校は千葉科学大学で薬学部の 6

年生です。入学した時はいつになったら卒業する

のかと思っていましたが、6 年生になりました。

来年の 2 月には国家試験があるので今は受験製で

もあります。図書館にこもっているつまらない毎

日ですが、日々緊張感を持っています。研究室は

薬物動態学研究室です。日本に来るきっかけにな

ったのは『嵐』です。小学生の時から好きでし

た。当時の夢は外交官だったので海外での経験も

必要だと思ったのも留学の理由の一つです。私の

推しは桜井翔ちゃんで翔ちゃんの母校の慶応義塾

大学を目指していましたが、高校の時に文系から

理系へ転科することになったのと日本の薬学部へ

進学を打診してくれる予備校を紹介してもらった

ことで千葉科学大学薬学部へ進学することになり

ました。小さい薬一つで人を助けられるという事

も魅力でした。 

 

今の『嵐』は活動休止中で、私もそこまで熱いわ

けではありません。今好きな芸能人は特にいなく

と、日々の生活に集中しています。家族は両親と

2 個上の兄がいます。趣味はドライブと書いてあ

るものの最近は忙しく心に余裕がないのでなかな

か行けていません。 

 

卓 話 
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次は家族について紹介します。先ほどお話しまし

たが、両親と兄が一人います。少し変わっている

ところですが、父は韓国人で母が中国人で日本の

貿易会社に勤めていましたので東洋 3国の文化に

触れていました。そのせいか、異文化に接するこ

とが前向きで昔の夢が外交官だったのもそのせい

かと思います。両親の考え方が若い時に経験でき

ることは存分に経験してみなさいという考えでし

たので、やってみたいことは制限なくやってきた

と思います。海外留学をしたいと伝えたときも喜

んでくれました。いわゆる放任主義です。韓国で

はこのような両親のスタイルを「放牧型」と言い

ます。 

 

生まれ育った町について紹介します。町の特徴は

教育熱が非常に高く、10階建てのビルの中全部

が塾か予備校になっていました。私はそれほど通

っていなかったのですが、周りの友達は夜遅くま

で通っている子もいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次は大好きな銚子ロータリークラブのお話をしま

す。これは親睦旅行の写真です。私は人懐っこい

性格ではないのでみんなに迷惑かけたらどうしよ

うと心配していましたが、むしろ先に声をかけて

いただいたり、本当に旅行を楽しんでいるか心遣

いをしてくれたりして楽しい時間を過ごすことが

できました。国家試験の勉強で少し疲れていまし

たが、皆さんから励ましていただき本当に力にな

りました。日本に来て愛されているという感情を

初めて感じたので日々感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日常生活について紹介します。 

朝から晩までがっつり授業が入っています。夕食

後に図書館で閉館まで勉強をしたりしています。

元々コンビニでアルバイトをしていましたが、勉

強とアルバイトの両立が難しくなり、店長に了解

を得て現在は休んでいます。ありがたいことに皆

さんからの奨学金をいただき、お金に困ることな

く勉強に集中できる環境になっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に卒業研究について紹介します。 

現在の所属は薬物動態学研究室です。薬物動態と

は、薬が体の中に入ってくると吸収、分泌、代

謝、排せつの過程を経て消えていきます。このよ

うな体内動態と解析方法について研究する学問で

す。私は人間の体と薬の相互作用について興味が

あります。薬が体にどんな影響を与えるのかとい

う薬理学と体が薬にどんな影響を与えるのかとい

う薬物動態学が好きです。薬は経口で飲むと小腸

で吸収され、循環血中にのって標的部位に行くこ

とで薬効が発揮されます。薬は脂っぽいものが多

いです。例えば消炎鎮痛効果があるインドメタシ

ンという構造式を持ってきましたが、痛みを無く

す成分はインドメタシンとなります。インドメタ

シンを脂っぽく改良したものがアセメタシンとい

う構造になります。アセメタシンに改良されると

小腸でさらに良く吸収され、これが代謝されてイ

ンドメタシンの構造にもどり、患部へ作用しま

す。私は薬効を発揮するのにいらない部分を切っ

ていく構想について研究しました。卒業研究が大

分進んできたらまた皆さんに紹介したいと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自己紹介をこんなに長くしたことが無いのです

が、思いは伝わりましたでしょうか。長い時間ご

清聴ありがとうございました。 
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イムさんありがとうございました。僕よりもきれ

いな日本語でした。日本と韓国との懸け橋になっ

ていただければ嬉しいです。八日市場クラブでも

奨学生の方をサポートできたらいいなと思いまし

た。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇大塚 榮一君 山藤さん、イムさん卓話ありが

とうございます 

◇江波戸正雄君 ご無沙汰して申し訳ありません 

◇林  咲江君 入会記念をいただいて 

◇鈴木 英人君 米山記念奨学委員会 山藤利夫 

        さんをお迎えして 

◇菱木 智仁君 出席お疲れ様です 

◇鵜澤 宜広君 会長の予行練習をやらせていた

だいて 

◇鈴木 淳一君 お久しぶりです 

◇伊藤 眞帆君 米山功労者の感謝状をいただき 

        ありがとうございます 

◇斎田  忠君 2 年 6 ヶ月本当にお世話になり 

        ありがとうございます 

◇浪川 俊一君 本日より入会させていただきま  

        す 

        宜しくお願い致します 

 

１０，０００円 

        累計 １８８，４０１円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5 名 

 

〇点  鐘  鵜澤 宜広副会長 

 

     お弁当     にぶんのいち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席者数 出席率％ 

本日 

10/10 

 

36名 

 

21名 

 

63.6％ 

前回 

10/3 

 

36名 

 

21名 

 

63.6％ 

謝 辞 ・・・鵜澤 宜広副会長 

ニコニコボックス報告  ・・・平田祐一 

親睦委員 

出席状況報告 ・・・伊藤 眞帆出席委員長 

例会風景 
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